
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者

議案に対する質疑

【１２月３日】

発 言 議 員 議 案 件 名 ・ 要 旨

５番 1. 議案第６１号　令和２年度羽生市一般会計補正予算（第８号）

斉藤　　隆　議員 1) 歳入　第１４款・第２項・第１目　新型コロナウイルス感染症対応
地方創生臨時交付金　１，７８０万円

① 企 画 財 務 部 長

・新型コロナウイルス感染症対応に係わる羽生市実行計画に予定さ
れていた事業の有無について

2) 歳入　第１７款・第１項・第１目　ふるさと応援寄附金　５千万円 ② 経 済 環 境 部 長

・算定根拠について

・ふるさと応援寄附金の使途について指定された寄附の件数及び取
扱いについて

3) 歳出　第２款・第１項・第６目　ふるさと応援寄附金事業
７，５８３万２千円のうち２，５８３万２千円が事務的諸経費と
なっているが、経費圧縮の可能性について

4) 歳出　第１０款・第１項・第２目　ＧＩＧＡスクール構想整備事業
第１３節　フィルタリングソフト使用料　１，４８０万円

③学 校 教 育 部 長

・フィルタリングソフトの仕様、契約内容、インストールについて

2. 議案第７１号　羽生勤労者総合福祉センターの指定管理者の指定に
ついて

経 済 環 境 部 長

1) 毎日興業株式会社が指定管理者の指定候補者に至った経緯について

2) 指定管理者の指定に係わる契約期間を５年とした理由について

１１番
中島　直樹　議
員

1. 議案第６１号　令和２年度羽生市一般会計補正予算（第８号）債務
負担行為

1) がん検診等受診勧奨事業、羽生勤労者総合福祉センター指定管理、
学校給食センター調理等業務委託、図書館窓口等業務委託、ムジナ
モ保護増殖委託の限度額の算定根拠及び単年度当たりの額と令和２
年度の契約額を比較しての増減率について

①
②
③
④

市 民 福 祉 部 長
経 済 環 境 部 長
学 校 教 育 部 長
生 涯 学 習 部 長

１番 1. 議案第６１号　令和２年度羽生市一般会計補正予算（第８号）歳出 ①経 済 環 境 部 長
斉藤 万紀子 議
員

1) 第６款・第１項・第３目　農業振興助成事業　第１８節　機構集積
協力金交付事業費補助金　３８０万円

①補助金事業の概要（対象地区、対象人数、集積面積など）

②集積した農地の貸借先

③貸借決定までのプロセス

８番 1. 議案第６１号　令和２年度羽生市一般会計補正予算（第８号）歳出 ①市 民 福 祉 部 長
柳沢　暁　議員 1) 第３款・第２項・第１目　民間保育所助成事業　一時預かり事業費

補助金　４０２万８千円

①一時預かりの状況

②事業費補助金の配分方法

2. 議案第６２号　令和２年度羽生市国民健康保険特別会計補正予算
（第２号）歳入

〃

1) 第１款・第１項・第１目　一般被保険者国民健康保険税　△８５２
万円

①どのような場合に該当するのか

②周知方法

③申請件数及び今後の申請見込件数

答 弁 者
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市政に対する一般質問

【１２月３日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

２番 1. 性的少数者の人権について

江原　博之　議員 1) 性的少数者に対する理解を促進するための啓発活動の内容について ①総 務 部 長

2) 市職員及び教職員の研修について

3) 市の手続等における配慮について

4) パートナーシップ認証制度の導入について

5) 中学校の制服について ②学 校 教 育 部 長

2. 理科教育振興法に基づく小・中学校の理科等備品整備について 〃

1) 小・中学校の備品整備の状況について

2) 今後の整備計画について

３番 1. 公立保育所の現状と今後について ①市 民 福 祉 部 長
西山　丈由　議員 1) ０歳から５歳までの児童数の推移について

2) 私立の幼稚園、認定こども園、保育園に入所している児童数及び定
員に対する入所率について

3) 公立保育所５か所の築年数及び耐震化の有無について

4) 公立保育所の今後について

１０番 1. スマート自治体の推進について ①企 画 財 務 部 長

峯嵜　貴生　議員 1) 行政事務の電子化・ペーパーレス化について

2) 行政システムのコスト削減と標準化について

3) デジタル弱者支援について

2. 儲かる農業への転換について ②経 済 環 境 部 長

1) 農業収益の現状について

2) 畑地の効率化について

3) 農産物の販路拡大支援について

4) 個人から法人への転換支援について

5) 個人農家や農業法人の経営支援について

【１２月４日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１番 1. 羽生市におけるセーフティネットについて

斉藤 万紀子 議員 1) 子どもの学習、生活支援に関して ①市 民 福 祉 部 長

・羽生市が行っている貧困世帯の子どもへの学習支援について

・支援員の家庭訪問事業導入に関する考え方について

・高校生の中退とその防止に関して

2) 羽生市による８０５０問題に関する取組

・引きこもりや８０５０問題を抱える世帯の把握について

・問題を抱える世帯への居場所や社会参加について

・８０５０問題を事前に食い止める施策について

3) コロナ禍の今後の生活支援策について

2. 学校や市役所など市の管理する施設での新型コロナウイルス感染の
陽性者が確認された場合の対応について

②総 務 部 長

・閉館や臨時休業の判断に関して

・消毒や立入禁止の措置について

・業務の継続について

・公表の範囲・基準について

・家庭での健康観察と報告に関して
・保育園や幼稚園、こども園、学童保育室などへの情報提供に関し
て

答　弁　者
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１１番 1. 市役所等の公金管理について ①総 務 部 長

中島　直樹　議員 ・福祉課、教育委員会の不祥事後の具体的対応策

・現金の管理体制

2. 株式会社羽生の里の現況について ②経 済 環 境 部 長

・羽生市の第３セクターに対する考え方

・出資金の推移

・羽生の里の役員、社員の状況

・市役所の農林公園担当職員の具体的な役割

６番 1. 登下校時の子どもの防犯対策について ①学 校 教 育 部 長

野中　一城　議員 1) 「子どもを守る１１０番」の看板設置の推移について
2) 「子どもを守る１１０番」看板設置協力者との連携及び訓練の状況

について

3) 通学路における防犯カメラの設置状況及び設置箇所の把握について

4) 「見守り空白地帯」の解消に関する取組について

5) 学校での防犯対策の指導内容について

6) 今後の防犯対策強化について

2. 学校の適正規模・適正配置について 〃

1) 適正規模・適正配置を検討するに至った背景と目的について

2) 再編の具体的な案について

3) 今後の地域住民・保護者への説明会、意見集約等の進め方について

７番 1. 自治会への加入促進対策について ①総 務 部 長

増田　敏雄　議員 1) 自治会の加入率の推移について

2) 「羽生自治会優待カード」の検討、導入について

2. 新型コロナウイルス感染症対応に従事する消防職員に対する支援策
について

②消 防 長

1) 感染防護の装備などの充実・改良について

2) 感染危険手当の検討について

3) 職員の定期的なＰＣＲ検査と費用負担等の対策について

4) 職員の精神的ストレスに対する心のケア対策について

3. 学校再開後における授業の進捗状況について ③学 校 教 育 部 長
1) 小学校・中学校において、学習内容の遅れを現在までにどれくらい

取り戻せているかについて
2) 学年末までに各学年の学習内容がおわるかどうか、万一おわらない

場合の対応について
3) 中学３年生のこれからの受験対策について、例年通り予想問題をや

りながら、残りの中学３年生の内容の授業を通常通りの時間で行う
のか、又は今年度に限り高校入試の出題範囲から除外された学習内
容は、短時間で終了して出題範囲の内容にしぼって集中的に受験対
策授業をおこなうのかについて
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【１２月７日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

９番 1. 羽生インターチェンジ前の国有地について ①市 長

新井　貫司　議員 ②まちづくり部長

③経 済 環 境 部 長

５番 1. 基盤的防災情報流通ネットワークＳＩＰ４Ｄについて ①総 務 部 長

斉藤　　隆　議員 1) 羽生市防災情報システムの概要について

2) 基盤的防災情報流通ネットワークＳＩＰ４Ｄの認識について

3) ＳＩＰ４Ｄの利活用について
4) 災害協定のある民間企業・団体、復旧工事・復興事業に当たる民間

企業、その他必要となる福祉関連・医療関連等へのＳＩＰ４Ｄの利
活用への取組について

2. 行政のデジタル化への取組について ②企 画 財 務 部 長

1) 特別定額給付金の給付事務事業におけるデジタル化について

2) マイナンバーカードの普及状況について
3) マイナンバーカードの普及向上へ向けた今日までの取組及び今後の

取組

4) マイナポータルぴったりサービスの現在の活用状況について

5) マイナポータルぴったりサービスのフル活用への取組について

6) 行政のデジタル化への取組の計画について（ＤＸ推進計画）

８番 1. 認知症高齢者個人賠償責任保険事業の導入について ①市 民 福 祉 部 長

柳沢　暁　議員 1) 認知症高齢者個人賠償責任保険事業を導入した場合の費用について

2) 認知症高齢者個人賠償責任保険事業の見解について

2. 少子化対策・出生率の向上について
1) まち・ひと・しごと創生総合戦略の２０２０年目標出生率１．５未

達成の分析について
②企 画 財 務 部 長

2) 今後の出生率向上に向けた先進地の研究や新しい施策について
3) まち・ひと・しごと創生総合戦略の２０２５年目標出生率１．７実

現見通しについて

4) １８才までの医療費無料化について 市 民 福 祉 部 長

5) 小中学校の給食費無料化、多子世帯から始めては？ ③学 校 教 育 部 長

１４番 1. 小中学生の学力アップの状況について ①学 校 教 育 部 長

丑久保 恒行 議員 1) 新型コロナウイルスの影響による学習の状況について

2) 学習環境（タブレット導入等）の整備状況について

3) 埼玉県学力・学習状況調査の結果について

4) 教育委員会の各学校に対しての指導状況について

5) 今後の教育方針について

2. 令和３年度重点事業と歳入歳出の見通しについて ②企 画 財 務 部 長

1) コロナ禍で進める重点事業の概要について

2) 税収等歳入の予測について

答　弁　者
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